

意見箱に投書された要望に関する回答

ご要望

お迎えの時に、園の前に車を路駐してお迎えする親を度々見かけます。
小さい子2、3人連れてるお母さんでもちゃんと駐車場に車を停めて来るのに
非常識すぎて見かける度にモヤモヤしていました。
事務所から見えない所、フェンスの草で中から見えない位置か、キッチン側に寄せて停めてたり。
夕方の混みあう時間、迷惑だと思います。
決まって保護者2組です。注意して頂きたいです。
悪天候関係無く今でもお迎えの時にお隣のJAさんに停めている方もたくさん居ます。
また、お迎え時、天気が悪い日はJAさんに停めてもよろしいんでしょうか？
再周知宜しくお願ひ致します。

回答

ご要望に関してお答え致します。

園ではお子様の送迎時に、勝連こども園駐車場の利用を伝達しております。
勝連こども園前の路上駐車においては、安全面や事故防止を考慮し駐車禁止の声掛けを行っております。
今回のご要望を受け、安全管理の見直しを図り、勝連こども園前の路上駐車を再度徹底してまいります。
保護者の皆さんには、安心安全のために再度ご理解ご協力の程をよろしくお願ひ申し上げます。

※朝の送迎時のみ（午前7時30分～午前9時）JA勝連支店の駐車場を借用していますので

それ以外の時間帯は、使用できません。

※お迎え時のJA勝連支店駐車場は、ATM利用のお客様が優先のためご使用できません。

※送迎時は、勝連こども園駐車場をご利用ください。

令和6年 11月14日
社会福祉法人かなさ福祉会
勝連こども園
園長 外間 ケイ子